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Je suis à la clinique radiologique de la Capitale depuis 30 ans. 

J'ai été technologue de 1995 à 2003 dans les secteurs de la mammographie, fluoroscopie et graphie 
générale.  

En 2003 je suis devenue chef-technologue au même endroit. 

En 2010 j'ai eu le poste de gestionnaire de la clinique et en 2015 directrice des opérations jusqu'à ce 
jour... 

J'ai contribué à la construction de la clinique radiologique de R3R. 

J'ai été chef technologue de MAclinique radiologique Lebourgneuf de 2017 à 2024 et membre du CA. 

J'ai ouvert la succursale de l'Hêtrière en mai 2023. 

J'ai fait partie du comité de l'achat regroupé du PACS des cliniques en 2008. 

• Administratrice de l'OTIMROEPMQ de 2018 à 2020 
• Comité des ressources humaines de l'Ordre 2019-2020 
• Administratrice de l'OTIMROEPMQ de 2024-2025 
• Comité audit et gestion de 2024-2025 

Le rôle premier d'un ordre professionnel est la protection du public. C'est une mission essentielle que je 
m'engage à défendre avec rigueur et responsabilité. Être élue administratrice, c'est veiller à ce que la 
population reçoive des services professionnels sécuritaires, compétents et de qualité. 

Il est important de rappeler qu'un ordre professionnel n'est pas un syndicat. Son mandat ne porte pas 
sur les conditions de travail ou les salaires des membres, mais bien sur l'encadrement de l'exercice de 
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la profession, la compétence des membres et la sécurité du public. Cela dit, il joue aussi un rôle de 
soutien auprès des professionnels, afin de leur permettre de pratiquer dans un cadre clair, respectueux 
et structuré. 

Je souhaite également, si je suis élue, faire mieux connaître le rôle des laboratoires d'imagerie médicale. 
Trop souvent, ils sont perçus à tort comme des cliniques privées. Or, nous faisons partie intégrante du 
système public de santé. Nos services sont financés par la RAMQ, et notre mission est d'offrir un accès 
équitable à des examens de qualité, essentiels à la prise en charge des patients. 

Je m'engage à représenter avec transparence et fierté l'ensemble des membres de notre ordre, qu'ils 
travaillent en clinique ou en milieu hospitalier, et à faire rayonner notre profession dans le respect de 
notre mission première : la protection du public. 

 


